

LA REVOLUCION NACIONAL, que encarna el CAUDILLO, hará fecunda la sangre que da generosa la juventud en las trincheras, implantando en España la JUSTICIA SOCIAL que fué INCAPAZ DE REALIZAR EL MARXISMO, vendido a la plutocracia capitalista y al furor soviético.

Será designio preferente del Estado Nacional-Sindicalista —regido por el Caudillo Franco— la reconstrucción de los patrimonios comunales de los pueblos.

Todo español no impedido tiene el deber de trabajar. Franco quiere que la nueva sociedad española sea el esfuerzo coordinado de todos los españoles. No podrán invocar sus derechos quienes no hayan cumplido sus deberes.

Adhesión al Papa

Dos telegramas
La Secretaría política de F. E. T. y de las Jons, ha cursado al eminentísimo doctor don Isidro Gomá, arzobispo de Toledo y cardenal primado de España, el siguiente telegrama:
«Con motivo de reconocimiento oficial del Estado de Franco por Su Santidad, Falange Española Tradicionalista que por ser expresión del pueblo español es eminentemente católica y romana y lucha por los principios cristianos de justicia social que inspiraron documentos sociales pontificios, ruega a vuestra eminencia comunique al Santo Padre fíal adhesión. Besa pastoral anillo de vuestra eminencia solicitando paternal bendición.—López Bazza».

El cardenal Gomá ha contestado por su parte con el siguiente texto:
«Recibo muy agradecido expresivo telegrama por el que sirve expresar su adhesión personal y de Falange Española a nuestro Santísimo Padre con motivo del reconocimiento oficial del Estado de Franco por Su Santidad. Me será muy grato transmitir al Papa las cálidas expresiones de catolicismo que Falange hace por este motivo, así como la profesión oficial de inspirarse en las enseñanzas pontificias en orden a justicia social. Sirvase recibir el testimonio de mi personal estima y del afecto con que los bendigo.—Cardenal Primado».

Consecuencia lógica
Berlín.—Toda la prensa alemana reconoce que el hecho de haber sido presentado al cardenal Pacelli las cartas credenciales por el representante de embajador de Franco supone que el Vaticano ha reconocido de manera formal y regular el Gobierno de Franco.

Donativo del Papa
Bilbao.—Su Santidad acaba de enviar al delegado apostólico en España un primer donativo de 300 000 liras para auxiliar a los niños de Santander y contribuir a la repatriación de los niños vascos.

Impresión de Cataluña

La toma de Santander ha producido gran impresión en Cataluña. En la Generalidad se reunieron con Companys varios consejeros y Pozas. No se facilitó referencia de la reunión.
Companys propuso que él, Pozas y otros se trasladarían a Lérida formando una especie de comité ejecutivo de Cataluña.
Companys y Pozas conferenciaron telefónicamente con Valencia.

En Valencia

Los disturbios ocurridos en Valencia al conocerse públicamente la caída de Santander en poder del Ejército nacional, revisieron, según las referencias autorizadas que se han transmitido a la prensa de Londres mucha gravedad y acusan, según críticos ingleses, el prólogo de una anarquía propuesta que no podrá reprimir el Gobierno.
Algunas fuerzas armadas, requeridas para la represión, se mostraron en actitud pasiva mientras las turbas protestaban contra Prieto y Negrín.
El Gobierno no se atreve a castigarlos por temor a que se insubordinen.
Según parece, como mejor solución, acordó trasladar poco a poco esas fuerzas armadas de poca confianza a Albacete y otros sitios de la zona roja, donde estarán convenientemente vigiladas.
La hostilidad popular contra el Gobierno de Valencia continúa latente.

Para el servicio del trigo

El Generalísimo ha firmado un decreto nombrando delegado nacional del servicio del trigo, al ingeniero agrónomo don Manuel Gollita y Angulo, y por orden del presidente de la Junta Técnica del Estado, se nombra secretario general de servicio nacional del trigo, a don Dionisio Martín Sanz.
Inmediatamente han quedado constituidos todos los servicios para la realización de cuanto se dispone en el decreto ley de ordenación triguera.

Propaganda
Zamora.—El secretario nacional del servicio del trigo, don Dionisio Martín, visitó a los agricultores, dándoles explicación del decreto del trigo, con asistencia de la delegación sindical provincial, comisión técnica de agricultura y nutrida representación agrícola de la provincia.
Expuso la organización del nuevo servicio y el alcance económico y social de las nuevas disposiciones oficiales, que favoreciendo al pequeño y mediano constructor en el ramo más interesante agrícola nacional: el trigo. «El trigo es ya tesoro nacional», aconseja la apertura de parcelas hasta el vigor del decreto y una propaganda intensa hasta el rincón último del campo. Encareció la exactitud de las estadísticas de producción y subrayó los peligros a que exponen los productores y tenedores que intentan falsear estas.

El establecimiento de almacenes provinciales, se hará de acuerdo con los fabricantes de harinas. Hubo entusiasmo grande en todos los campesinos, dando nueva consigna.
Campesino, ¡Viva Franco! ¡Arriba España!

Labradores!
No déis oído a las torpes palabras de los intereses heridos de los especuladores y acaparadores.
Tened fe inquebrantable en el sistema exacto del Decreto y en la tenacidad del Caudillo y de los hombres a quienes se encomienda la tarea de su ejecución.

Modestia y austeridad

UNA CRUZADA EN SU PRO
Ayer comenzó esta cruzada que realizan las dos ramas femeninas de Acción Católica que han puesto en ella todo su entusiasmo.
Tanto ayer como hoy se han visto concurrir las iglesias designadas, que han sido Santa Marina y Los Dolores, esta como filial de San Miguel.
Ayer se dio lectura por la radio al programa de la cruzada y a la carta del Sr. Obispo, que publicamos el sábado.
Esta tarde ha dado una notable conferencia una señora de A. C. sobre el tema «Influencia de la mujer en el desenvolvimiento moral de la Humanidad».

El programa de mañana es el siguiente:
Sagrario. De 9 y 1,2 a 11 y 12 y de 5 a 7 Exposición de su Divina Majestad, con turnos de vela y preces por esta intención.
A las 2 y 1,4 «La mujer en la nueva España». Conferencia radiada por una señorita de J. F.
A las 7 y 1,2 en el Salón de Actos de Santa Victoria conferencia por el R. P. Luis Martínez de la Torre, S. J. Superior de esta Residencia.
El miércoles los cultos serán en San Pedro y Santiago. Por la tarde conferencias, como mañana.

ARRIENDO
almacenes bajos de mi establecimiento propio para garages, bodegas o depósitos.
Tejidos Hierro Aragón. Teléfono 12-50

PARTES OFICIALES

CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO

BOLETIN OFICIAL CON NOTICIAS RECIBIDAS EN ESTE CUARTEL
GENERAL HASTA LAS VEINTE HORAS DEL DÍA
29 DE AGOSTO DE 1937

Ejército del Norte.—Frente de Santander: Nuestras fuerzas han continuado las operaciones de limpieza y reconocimiento por el valle de Miera.
En el sector Occidental también ha proseguido hoy nuestro avance, habiéndose ocupado el alto de Pedraja, valle de Cabuérniga y otras posiciones muy importantes.

Se han cogido numerosos prisioneros y han sido muchos los milicianos que se han presentado con armamento, de los cuales, solo en nuestras posiciones del Norte de la provincia de Palencia, se han parado a nuestras filas doscientos cuarenta con sus capitán y oficiales.
Frentes de Asturias y León.—Sin novedad.

Ejército del Centro.—Frente de Aragón: En el sector de Huesca, tiroeos.
En el de Almudévar fué rechazado un ataque del enemigo, con grandes pérdidas para este.

En el de Villamayor, no solo se han rechazado a las fuerzas rojas sino que se les ha perseguido, recitándose nuestra línea a vanguardia, ocupándose importantes posiciones y cogiéndose mucho armamento, entre el que se cuentan veinte ametralladoras y abundante material que aún no ha sido clasificado. En este sector se inutilizaron tres tanques rojos.
En los sectores de Fuentes y Belchite han sido rechazados todos los ataques del enemigo.

Son elevadísimas las bajas sufridas por las fuerzas rojas en todos los sectores, sin que hayan conseguido ventaja alguna en ninguno de ellos.
Frente de Soria.—Se rechazó un intento de ataque enemigo en el sector de Cogolludo.
En los demás frentes, sin novedades dignas de mención.

Ejército del Sur.—Frente de Granada: En el día de hoy el enemigo atacó nuestras posiciones del sector de Sierra Nevada, siendo rechazados todos los ataques y causándose muchas bajas.
También atacó en el sector de Llanjón y no solo se le ha rechazado sino que se le persiguió, haciéndosele varios centenares de bajas, entre ellas, más de trescientos muertos y cogiéndosele varios prisioneros, tres cañones, tres ametralladoras, numerosas fusiles y mucho material.

Actividad de la aviación.—En combates aéreos, sostenidos con cazas enemigos en el frente de Aragón, han sido derribados por los nuestros, cuatro «Vo-ng» y un «Curtis» y tocados gravemente tres «Martin Bomberg», uno de los cuales llegó incendiado a las líneas contrarias.

Salamanca 29 de Agosto de 1937.—Segundo Año Triunfal.—De orden de S. E. El general, segundo jefe de E. M., FRANCISCO MARTÍN MORENO.

El retiro de hombres católicos

Si no lo viéramos no lo creeríamos.
Jamás se ha visto esto en Córdoba, decía el digno alcalde don Antonio Coello al salir anoche de la parroquia del Salvador.
Un templo completamente lleno, teniendo que entrar por la puerta de la calle Duque de Hornachuelos, por no caberse ya por la Plaza de Sagasta, da buena idea del aspecto que ofrecía anoche el templo donde celebraba su retiro la Unión de Hombres Católicos.
Se manifestó y después dirigió la palabra al muy numeroso público el consiliario diocesano de Acción Católica R. P. Rafael L. Espinosa.
La reunión de anoche, por lo concurrida, por la clase de personas que asistieron, demuestra la disciplina de Acción Católica. Hombres de todas clases y profesiones, junto al catedrático, al ingeniero o al médico el artesano y el jornalero daban al espíritu de la alegría de un amanecer de la España católica, del que debemos felicitarnos.
Loado sea Dios!

Se fugó Belarmino

Oviedo.—El titulado «Generalísimo rojo» de Asturias, Belarmino Tomás, ha huido al extranjero. Marchó en avión desde Gijón a Valencia, para informar al gobierno Prieto Negrín de la situación de Gijón, cada vez más grave.
En Valencia, Belarmino conoció la caída de Santander en poder del glorioso Ejército español.
Efectivamente, según informaciones posteriores, Belarmino se ha fugado, se supone que con dirección a Francia, llevándose un voluminoso equipaje.

Se vende alfalfa

Informarán en Almacenes «LA CAMPANA», Claudio Marcelo, 10. Córdoba.

Nosotros y ellos

De las 50 capitales de provincia españolas se encuentran en poder de los nacionales 35 y los rojos dominan en 15.
De las 15 provincias que dominan los rojos solo once las dominan definitivamente ya que Ejército Nacional ocupa parte de las provincias de Cuencas, Guadalajara, Madrid, Jén.
E España cuenta con 22 millones de habitantes. Dentro de la zona nacional viven 15 millones y dentro de la zona roja sufren siete millones, esto supone que más del 60 por 100 de la población de España se encuentra a favor del general Franco.
La extensión superficial de España es de 547.760 kilómetros cuadrados de esta superficie el general Franco gobierna en el 64 por 100 y los marxistas esclavizan el 36 por 100 del territorio insular. Diecho islas están con España Nacional y con el gobierno no una sola: Menorca.
También están a favor del Gobierno Nacional Marruecos español, Río de Oro, Ifni y la Guinea.

Los «ases», matan ahora becerros

En vista del poco trabajo que por las actuales circunstancias tienen los toreros, han adoptado una nueva modalidad. Torear becerros con las puntas de los pitones cortados, sin picadores y no tener que vestir el traje de lince.
Esto se hizo ayer en el circo de los Tejares.
Los «ases» Chicuelo y Niño de la Palma se la entendieron con cuatro uteros de Pérez de la Concha.
No había enemigo. Unos valerosos chotos, a los que toreros cuanto quisieron, con todas las ventajas a favor de los diestros.
Con la muleta ocurrió lo mismo, sobresaliendo Cayetano que despachó a los suyos de dos acerbias estocadas. Además puso tres pares de banderillas muy bien.
El público llenó los tendidos y salió tan complacido del espectáculo.
POM.

Clausura de cursillos de Maestros

Se han celebrado en Córdoba como en toda la España liberada los cursillos para los maestros, asistiendo numerosos de estos a los aquí celebrados.
Los señores Walls, Saldaña, señora Fernández de Coello, Riego de Font y don Carlos Romero Berral han llegado ya cometido con la competencia en ellos peculiar.
Ayer ha sido la sesión de clausura y se ha celebrado en la iglesia de San Rafael, siguiendo la tradición del magisterio cordobés que tanta devoción tiene a nuestro Custodio.

Se celebró la Santa Misa y a continuación pronunció el discurso de clausura el R. P. Martínez de la Torre, S. J., designado al efecto y a quien visitaron dos maestros y el señor Romero Berral para comunicarle tal designación.
El discurso del meritisimo Superior de la Compañía de Jesús que ha sido muy elogiado por los maestros, comenzó definiendo la educación y el maestro diciendo que la personalidad de este es el secreto de la educación fecunda.

Para analizar las cualidades del Maestro y las condensa en las siguientes:
a) «Hombre reflexivo». La labor activa del maestro debe ser consecuencia de su energía de inhibición.
b) «Hombre de ideas» y que sea consecuente con ellas hasta el heroísmo.
c) «Formación sólida» en verdades positivas. No opiniones sino «catalamiento de la verdad divina, positiva base de toda cultura».

d) «Cultivar el alma española» con procedimientos españoles. No explica la labor educativa ni los procedimientos pedagógicos modernos, ni los años de aprendizaje sino el ponerse en contacto con el espíritu, formando el ideal.
e) Tiene que ser hombre de oración que repita muchas veces delante del sagrado en esta oración: «Señor haz buenos a los niños», sino esta «Señor haznos buenos a nosotros».

Terminó conferencia tan acertada y oportuna el R. P. Martínez de la Torre, exponiendo los medios de formación del buen maestro que los expuso con el razonamiento convincente que pone en todos sus trabajos.
Dijo que estos medios eran:
a) El sacrificio, b) ejercicio de responsabilidad real, c) tener en cuenta no el precepto, sino el niño.

De este modo terminó el cursillo de maestros; con un acto de acción de gracias a San Rafael y una lección de cátedra, desde la cátedra sagrada.

Para unos del frente

DISCOS
Los soldados del frente en esta zona son callados, cumplidores de su deber. Agradecen lo que se les da, pero no piden.
La Prensa del Norte, raro es el día en que no pide una radio, un gramófono o cosa análoga.
Aquí nuestros soldados callan, obedecen y cumplen.
Nosotros sabemos que unos chicos de la primera compañía del regimiento de Pavía tienen un gramófono, pero no tienen discos.
Tú que estás en la retaguardia tranquilo y sosegado, bien podías enviar uno, dos, tres, media docena de tus discos. Ahora tienes la radio y aquellos no los necesitas.
Si los necesitas puedes comprarlos. El caso es que nos envíes esos discos que vendrán a esta redacción a recogerlos soldados de infantería de Pavía.
Vengan esos discos que servirán para pasar nuestros combates (as horas más grates. Discos de música, de filmenco, de teatro.
Mándanos los que quieras, uno o diez, pero mándalos, y esos bravos muchachos lo agradecerán.

Alemania y España

Flechas
Salamanca.—El miércoles salió con dirección a Portugal un grupo de Flechas y cadetes de F. E. T. de las Jons, que invitados por el jefe de las juventudes hitlerianas Von Schirabb, pasarán unas tres semanas en Alemania.
Lisboa.—Embarcaron el viernes en el «Cabo Porte» con rumbo a Hamburgo.

Estos alegres muchachos representantes de la juventud nueva española se trasladaron a un campamento de las juventudes hitlerianas en donde convivirán con los jóvenes alemanes, teniendo ocasión de este modo de conocer en todos sus aspectos la organización de las juventudes hitlerianas.
También participarán en el Congreso del partido nacional socialista que tendrá lugar en Nuremberg.

Son en total 100 los que forma el grupo expedicionario. Este grupo ha sido seleccionado por el Delegado nacional de organizaciones juveniles de Falange y comandante Torres.
Marcha al frente de la expedición el teniente Ramallo, delegado de la junta política y jefe provincial de las organizaciones juveniles de Badajoz.

Además de Falange, de flechas valisoletanas junto con sus gastadores, banderas y bandos, se compone el grupo de 33 cadetes procedentes de distintas provincias, les acompañan cinco jefes provinciales, tres instructores, un médico y un capelán.

Le deseamos un feliz viaje y una grata estancia en Alemania y estamos convencidos en que la invitación del Reich contribuirá grandemente a que se conozcan las juventudes de ambos países, que ella será la continuadora de la amistad que siempre ha unido Alemania y España y cuya sinceridad en los momentos difíciles por los que atraviesa nuestra patria.

Oficiales heridos

Berlín.—Desde hace varios días son huéspedes de Alemania varios oficiales españoles heridos graves de guerra, que por gentil invitación del Reich van a ser sometidos a tratamientos en los mejores establecimientos médicos de la nación amiga.
El K. Hausenbaur asociación alemana de excombatientes ha querido manifestar a nuestros compatriotas toda la admiración y simpatía a que se han hecho acreedores por su heroico comportamiento en la defensa de la Patria contra las fuerzas destructoras de la civilización y les ha recibido en su sede oficial berlinesa e invitado a su sanatorio de reposo y convalecencia.

Después de la presentación hecha por el agregado militar de nuestra embajada coronel Martínez, el jefe de la asociación coronel Reissner, tuvo para nuestros gloriosos heridos sus deseos de un pronto restablecimiento de su salud, haciendo votos porque la eterna España a la que tan abnegada y valientemente se ofrecieron obtenga pronto la decisiva victoria.

A ROSA

En el día de su santo por su virtud y piedad.
Dios conserve tu bondad cual hermosa primavera, tu, Rosa de caridad que es tu virtud flor primera. Reina de las bellas flores tu blancura es la pureza, de los más puros amores del que admira tu belleza. Das vistosidad al jardín donde amores paternales tendrán alegría hasta el fin con tus dones paternales, Hoy, que celebras tu día Dios te dé felicidad, digna hija de María, modelo de gran piedad.
30 VIII 937.

CASANA BENTISTA
Burgos de Bell. C. CORDOBA.

ESPAÑOLES:

MÁLAGA os espera y os brinda un clima siempre agradable.
 Una mar tranquila y una playa cómoda. Hoteles y viviendas moderadas.
 Una vida placida y económica.
MÁLAGA os llama; ayudad con vuestra presencia o negocio al resurgir de esta bella ciudad que tanto ha sufrido por la cuenta domisación marxista.
 Las Compañías de Ferrocarriles expenden billetes de ida y vuelta a precios especiales.
 Pedid informe al Ayuntamiento, indicando vuestras aspiraciones.

Vida religiosa

SANTORAL.—Día 31. San Ramón Nonnato.
 Misa Os justí, con gloria. Primera oración del Santo. Doble. Blanco.
 Jueves
 Jubileo circular de las 40 Horas. En San Francisco.

De Sociedad

Hoy lunes, Nira, Señora del Consuelo, son los días de las señoras y señoritas Abendea, Amián Costi de Santaella, Fernández, León Brezosa, Navas viuda de Junquito, Ortiz, Serrano. Otras señoras lo celebran el 8 de Septiembre.

Mañana, San Ramón Nonnato, son los días de las señoras y señoritas Aburrea de Alvear, Condesa de la Corina, García Sanz de Villegas, Gasset de Carbonel, Ojeda Aguilera, Ojeda Baños, Romero Fustegueras, Sanz de Villegas y Zejalvo.

Señores Lozano Lucena, Márquez Urbano, Meléndez Valdés-Ruiz, Moreno Pérez, Navarro Rodríguez, Pinar Rosales, Sabio Martín, Santaella Ariza, Vega González, Villalonga Munar.

—Se encuentra en Córdoba nuestro querido amigo el Sr. Juliá, director de nuestro colega «Informaciones», de Cádiz. Sea bienvenido.

—Regresó a Villaviciosa don Antonio Moreno Carretero.

—Regresó de Rute el digno párroco de la Compañía don José Torres Melina.

—Regresó a Castro del Río doña Ramona Montañés.

—Regresó de Carcabay don Manuel Camacho.

—Há dado a luz una hermosa niña doña Rafaela Mesa Martínez, digna esposa del jefe provincial de prensa y propaganda de la F. E. T. don Bue-

naventura Villa. En hora buena al feliz matrimonio.

—Marchó a Priego don José Serrano Aguilera.

—A Villaviciosa marchó doña Rafaela Gómez.

—Regresó a Montemayor doña Antonia Torres.

Decreto número 340 sobre el trigo

El Decreto-Ley de esta misma fecha sobre «Ordenación triguera», señala, mediante la creación y designación de funciones del Servicio Nacional del trigo, las directrices generales para encauzar y resolver por nuevos y eficaces derroteros tan extenso y trascendental problema.

Para cumplimentar lo dispuesto en el artículo 11 del Decreto-Ley mencionado, con la excepcional demora obligada de fecha, y regular la producción desde la inmediata sementera, se publica este Decreto que contiene, además, algunas disposiciones normativas de la forma en que tiene que desarrollarse la Ordenación Triguera en la primera etapa que sigue a su implantación, e inserta finalmente, a título transitorio, las que se juzgan necesarias para regular el mercado triguero en el tiempo que media hasta la plena vigencia del nuevo sistema ordenador de la economía triguera.

En consecuencia con lo expuesto, DISPONGO:

Artículo 1.º En el próximo año agrícola, no podrán destinarse normalmente al cultivo del trigo mayores extensiones de terreno que las dedicadas a dicha producción en el año agrícola actual, salvo que por el Delegado Nacional del Trigo se autorice o acepte excepciones justificadas por motivos de índole agronómica o social.

Para garantizar el cumplimiento de esta obligación, dejará de reputarse como producciones legales, las cantidades calificadas de excesivas se conceptuarán como tales, las que en su día declare cada productor en cada pueblo, que exceda de las que co-

rrespondería obtener atendiendo únicamente a los distintos rendimientos medios municipales que se obtengan en la cosecha venidera y se hayan obtenido en la actual.

Artículo 2.º Para la campaña de compra de trigo que termina en 30 de Junio del año próximo, se considera como de calidad tipo para establecer el precio-base o inicial de tasa, el trigo cardeal «Avévalo» y semillados similares con un peso por hectólitro de 77 kilos y un máximo de impureza del 3 por 100. Dicho precio base se entenderá para mercancía sobre almacén Valladolid.

Los Jefes provinciales del Servicio Nacional del Trigo, teniendo en cuenta las diferencias que según tipos, emplazamientos, pesos por hectólitros e impurezas corresponden a las diversas calidades de trigo, y en relación con el precio inicial asignado al señalado como tipo-base en el párrafo anterior, harán una clasificación de las variedades comerciales producidas en la provincia y propondrán escalas graduadas de bonificaciones o descuentos para deducir sus precios iniciales de tasa.

Dichas propuestas se someterán al forme de los Ingenieros Jefes de las Secciones Agronómicas, quienes en caso de desacuerdo, propondrán las modificaciones que estimen convenientes en el plazo máximo de cinco días.

El Jefe Provincial del Servicio Nacional del Trigo remitirá con el informe antedicho, las muestras, tipos y las escalas aludidas referentes a los trigos comerciales clasificados al Delegado Nacional, quien propondrá al Departamento de Agricultura, para su aprobación definitiva, los precios iniciales de tasa asignables a cada comercial y sus escalas respectivas. Mientras no recaiga la superior aprobación se entenderán vigentes los propuestos por los Jefes Provinciales con las modificaciones introducidas por las Secciones Agronómicas.

Artículo 3.º Los Jefes comarcales podrán rechazar las partidas de trigo que tengan más del 3 por 100 de impurezas y aquellos que por sus características sean impropios para la panificación.

Cuando surjan diferencias sobre la clasificación del trigo entre los vendedores y los jefes de almacén, resolverá la discrepancia el Ingeniero Jefe de la Sección Agronómica respectiva o persona por él delegada, si previamente no les ha puesto de acuerdo el Jefe comarcal.

(Se continuará)

Auxilio Social LA FUNCIÓN HOMENAJE A ITALIA

La noticia de que la Delegación provincial de «Auxilio Social» de Córdoba está organizando dos grandes funciones cinematográficas en homenaje a Italia ha sido acogida con muy vivas simpatías.

En dichas funciones se proyectará un film netamente italiano, que lleva por título la «Flota Celeste».

Se trata de una maravillosa película espectacular que constituye un riquísimo documental del poderío aéreo de la gran nación hermana. Cuanto asista a la proyección de la magnífica película podrá apreciar plenamente los motivos por los cuales Italia ocupa un lugar destacado entre las naciones europeas que competen en el predomnio del aire.

Información por Radio Santander

Ayer a las siete de la tarde se habilitaron los almacenes de la Arrendataría de Tabacos para instalar en ellos a los refugiados que ocupaban los pasos. Así se limpiaron aceras y calzadas de imandancias.

En varios trenes especiales se enviaron a los pueblos mujeres y niños.

Las tres amigas

Bilbao.—Se ha celebrado el día de las tres naciones amigas: Alemania, Italia y Portugal.

Asistió al acto el delegado pontificio Amosutti, el embajador de Italia, el encargado de negocios de Alemania y el cónsul de Portugal. Hubo recepción en el salón árabe del Ayuntamiento. A paso por las calles de los representantes de las naciones amigas fueron ovacionadas.

Una compañía de infantería tributó honores. Se descubrió en el Parque una placa que le da el nombre de las tres naciones amigas. Se interpretó el himno nacional.

El cónsul de Portugal dijo que los ramos de flores que se les habían ofrecido, interpretando el sentir de sus compañeros pondría a los pies de la Virgen de Begoña.

Estas palabras fueron apagadas por una ovación delirante.

Después se celebró un banquete y luego una corrida de toros.

Al presentarse en la plaza de toros las representantes de las naciones amigas fueron ovacionadas.

Se interpretaron los himnos nacionales que se oyeron en pie y brazo en alto.

Visita
 Tokio.—El embajador inglés visitó

ayer a Hirota para presentarle las reclamaciones de su gobierno. La entrevista duró 20 minutos.

Los italianos y nosotros

Roma.—El redactor militar del «Popolo de Italia», estudia la caída de Santander y enumera las ventajas que tiene para Franco en el orden militar, naval y logístico.

Referente a la participación de las camisas negras en la victoria de Santander, el redactor hace recordar que no es la primera vez que el territorio español está regado de sangre italiana. Fué de 1808 a 1812, durante la guerra napoleónica y además durante las guerras carlistas, cuando numerosos generales italianos fueron a España a luchar por el ideal.

El clérigo Lobo

Roma.—«L'Osservatore Romano», haba del restablecimiento del culto católico en España, como consecuencia de la libertad de cultos preconizada por el pseudo católico Irigoyen.

A este propósito habla de esa misa —que le yó, celebrar el Santo Sacrificio no— el clérigo Leocadio Lobo, ante unos milicianos.

Explica la situación de este clérigo al servicio de la propaganda roja, que le envió a Bruselas para que diera conferencias católicas bolchevistas— como si fuera posible ser católico y bolchevique!

El Cardenal le negó licencias para decir misa y la policía le prohibió la conferencia.

El tal Lobo declaró a la Agencia H. vas, que el titulado ministro de Justicia r. j., le había encargado de la reorganización del culto de todas las confesiones que reconoce el estado rojo. Por lo visto, para el clérigo da lo mismo ser católico que budista.

«L'Osservatore» termina narrando el hecho que ya hemos publicado, de Barcelona, donde estaban filmando una película con «prójimas», que salían de una iglesia cerrada por la Generalidad y dice: La libertad de cultos que preguntan, es un espectáculo más, espectáculo o cinematográfico.

Dos tendencias

Con la caída de Santander ha quedado muy quebrantada la autoridad del gobierno del Valencia E. representante del gobierno soviético de Valencia ha pedido que se encarcelen a todos los elementos trotskistas por conspiratorios agentes del fascismo. Por su parte el secretario de la tercera internacional, después de una conferencia secreta, ha conminado al gobierno a que liberte a los presos trotskistas, pues de lo contrario en Septiembre estallará la revolución.

La S. de las N.

Ginebra.—Se ha hecho público el «Orden del día» para la próxima reunión del Consejo de la Sociedad de Naciones que se verificará el 10 de Septiembre.

En el «Orden» no figuran los acontecimientos de España ni los que se desarrollan en los territorios de la China del Norte.

EN SANTANDER

Santander.—Ayer domingo se celebraron numerosas misas de campaña en todos los barrios de la capital.

En la misa del Paseo de Pereda los fieles pasaron de diez mil.

Entre los almacenes, donde los rojos han dejado cantidades fabulosas de víveres, destaca el de la iglesia de Santa Lucía, en donde hay muchas toneladas de arroz, judías, conservas rusas, tabaco, pimienta, cacao e infinidad de artículos más de los que el pueblo careció enteramente.

Otro depósito dejaron en la Diputación provincial, abarrotado de mercancías y de tabaco de origen ruso-francés. No faltan—esto es muy significativo—productos de lujo y, sobre todo, artículos de tocador de señora.

En la iglesia de Santa Lucía, bárbaramente destrozada, los altares, las capillas y la sacristía, estaban convertidos en lugares de profanación. En la capilla bautismal los rojos habían sustruido el agua bendita por un tonel de vino.

Siguen llegando miles de prisioneros que están siendo concentrados en la plaza de toros, donde hay ya más de veinte mil. De ellos han sido utilizados muchos para la limpieza de las calles, y otros para la reparación de puentes y vías férreas.

La vida está normalizada; funcionan los trenes, tranvías, Telégrafos, Teléfonos y servicios postales. Hoy abrieron sus puertas los comercios abastecidos de artículos de primera necesidad, hasta el punto de que han sobrado ya cuarenta mil raciones de pan.

MÁLAGA HOTEL IMPERIO

Puerta del Mar PRECIOS MODERADOS

Una nota de la D. de P. y P. de la F. E. T.

La Delegación Provincial de Prensa y Propaganda de F. E. T. y de las JONS nos envía la siguiente nota:

«En la Delegación de Prensa y Propaganda de F. E. T. y de las JONS, juzga un deber rendir cuentas de su actividad y de su éxito. Cuando como en el caso presente, repercuten en la vanguardia con ecos de patriotismo práctico y efectivo.

«La Semana del Herido» ha sido para esta Delegación un motivo de orgullo, tan grande al describirlo en todos sus detalles podrá interpretarse como vanidad vanidoso. La obra de gratitud, de homenaje de admiración hecha estos hombres, mitad soldados, mitad santos, de cuyas heridas la Patria se honra, de cuyos sufrimientos la España se hace solidaria, de cuyos esfuerzos F. E. T. y de las JONS, desde su prógida hasta la actualidad, quedando permeante como un jeón de gloria y de justicia que podremos ostentar siempre cara a la guerra, mirando al soldado.

A todos cuantos con su ayuda personal, moral o económica nos han ayudado, apoyado y animado, gracias con el alma.

Gracias en nombre del buen soldado español, a todos los que más o menos directamente han puesto su grano de arena en esta pirámide gigantesca. Desde el apoyo altruista de las autoridades cordobesas, hasta el aplauso enardecido que bajo el ardimiento hemos recibido en las calles, lo agradecemos con una gratitud profunda e íntima. Ello contribuye a estimularnos, a prestarnos ansias de éxito que, aunque ya las tenemos se hacen infinitas cuando se encuentra un ambiente de ciudadanía tan comprensivo y tan justo»

¡¡Arriba el soldado!!
 ¡¡Arriba España!!

Gobierno Civil

REFUNDACION DE COMEDORES EN LOS DE AUXILIO SOCIAL

Entre los variados problemas que la guerra nos crea, es el de asistencia y recogida de huérfanos, uno de los más complejos y apremiantes. No se trata simplemente de su asistencia material; es preciso, forzoso mejor dicho, la transformación con piedad y espíritu de esas juventudes, para formar en muchas de ellas la huela del terror, inspiradora de sentimientos de odio y venganzas, transformación espiritual que exige organización, unidad de acción y esfuerzos, disciplina sin límites, labor de captación y amor que nos inspira con su ejemplo y nos obliga con sus ordenes sabias y humanas el jefe del Estado.

Los ingresos normales, son insuficientes para esta gran obra de humanidad y de justicia, así limitando sus dilatados horizontes, pero estos elementos acumulados a los de Auxilio Social y complementados con los que el Estado aporte a esta institución, tal vez a la par de la asistencia material, se variará a feliz término; es obra de regeneración, de sanidad social.

Es mucho más grato el consejo que las órdenes, pero cuando aquellos no se atienden, es imprescindible imponer el cumplimiento de estas.

No son momentos de discusiones imperdables ni de forcejeos estériles; ni existe derecho de opción, ni disculpas habilidosas para el cumplimiento de lo que se ordena.

Todos los comedores públicos, con la excepción de los de los colegios orfanatorios, donde solo concurrirán los acogidos, ingresarán en Auxilio Social, que a su vez depende del Estado; así lo han hecho dando muestras de comprensión, patriotismo y disciplina, la mayoría de las establecimientos en la provincia y es lamentable que algunos se resistan al cumplimiento de estas órdenes airando tener vida independiente y fines católicos; católica es España, católico nuestro caudillo y esencialmente católica, humana y comprensiva, la labor de Auxilio Social y con la colaboración o sin ella de sus actuales organizadores, en ella ingresarán. No es momento de divisiones ni banderines políticos, escudándose en un afectivo sentimiento católico oportunista, y los que a estos comedores prestaban su valioso concurso, tendrán a su vez que seguir prestando; si bien no, por fortuna para la Nueva España, pasaran a la historia; es otro consejo, que anticipo a la orden.

Córdoba 30 de Agosto de 1937.—
 «Arriba España!» G. Bernador civil, EDUARDO VALERA VALVERDE.

Conferencias periodísticas

Azpeltia, 29.

Han comenzado en el Seminario de Estudios periodísticos las conferencias doctrinales sobre el «Nacional Sindicalismo».

La primera, a cargo de Pedro Laín Entralgo, de la Delegación Nacional, bosqueja el prospecto de las conferencias a la manera nacional sindicalista, que es la manera de ser efectiva a la integridad humana, y por tanto, comienza por el concepto del hombre en el reajuste de ideas que hoy profunde en el mundo.

Sobre el concepto del hombre, la Pa ange levanta imperlamente su palabra, que es la verdadera, la defini-

tiva. Tratará primero del concepto del hombre y su conducta después. Proyección exterior del hombre en el tiempo y en el espacio a través de la idea y el sentimiento de patria.

A continuación se estudiará otra realidad aun más trascendente: el Imperio, y entre sus varias manifestaciones el imperialismo económico, racial y político; la forma más perfecta del imperio español, económico que aspira a la extracción de las patras a través del concepto íntegro del hombre.

Además de to las estas ideas y sentimientos se halla inmerso en una coyuntura histórica, nuestra coyuntura del concepto de revolución.—El Director, José Solas.

En el Ayuntamiento

LA SESIÓN DE HOY

Presidió el señor Coello y Ramírez de Arellano, asistiendo los señores Molina Pazo, R-y Díaz, Martínez Ariza y Guevara.

Se aprobó el acta de la anterior.

Antes de entrar en el orden del día se acordó que constase en acta la satisfacción con que se recibió la visita del Sr. Juan Azuá quien se considera como huésped de honor y que Córdoba ha visto con la mayor alegría la incorporación de Santander a la España liberada, haciéndolo así constar a las autoridades de aquella capital y provincia.

Los demás asuntos que figuraban en el orden del día fueron aprobados de acuerdo con los informes de las comisiones.

Notas de la provincia

CARTERA

Dicen de Palenciana que a Francisco Paula Jiménez se le había extraviado una libreta con 825 pesetas y documentos, sospechando la taviara Francisco Villalba Velasco, el cual ha sido detenido.

Noticias

PARA LOS HOSPITALIZADOS

No ha cesado los donativos para los hospitalizados cordobeses, pero si se compara con lo que hacen en otras provincias no podemos mostrarnos orgullosos, ni alardear de buena memoria.

Son pocos los que siguen el camino que se trazaron como el requeté de todos los sábados, un sorriano y familia, y algún otro.

El personal de la casa Carbonell y Compañía, que no ha faltado un sábado, nos ha enviado este 8 paquetes de 0.80 y varios cigarrillos sueltos.

Esperamos que ahora al entrar el mes de Septiembre volverán a enviar tabaco, papel y cerillas, rosarios, escapularios, papel para cartas, etc.

Hace falta todo esto y todo lo que quieras enviarnos para nuestros hospitalizados.

Esperamos en la confianza de nuestros patriotas, y esperamos cateclismos del P. Ripalda.

CASA DE SOCORRO

Han sido curados: Félix Calvo Pareja, de 10 años, erosiones en la región glútea derecha; Cristina Porras Muñoz, de 45; contusión en la región nasal; Antonio Sánchez Platado, de 19, herida en la región occipital; Lorenzo Lagos Martínez, de 28, herida en el brazo izquierdo; y Manuel Ramos Calvente, de 33, contusión en la mano izquierda.

MATERIAL DE CLINICA

Se vende un autoclave, un microscopio y material de clínica. Avenida de Canalejas, 16. 10-5

Armonios, Ventiladores, Neveras, Bicicletas, Cámaras Fotográficas y Carretes, Corchetes de Infantería, Tambores, Linternas y Pilas Eléctricas.

Todo de venta en el Almacén de Música y Pianos

Martínez Rucker Sdad. Ltda

CLAUDIO MARCELO, 13.—CORDOBA. TELÉFONO 1150

RECEPTORES DE RADIO de TODAS LAS MARCAS. Taller de reparaciones de RADIO. Armonios, Pianos, Organos e Instrumentos de Música.—Puntualidad. Garantía. Economía.

Diamante

VINO BLANCO

para ostras, pescados, mariscos

¡El mejor!

La Unión y El Fénix Español

Compañía Española de Seguros Reunidos FUNDADA EN 1864

Esta Compañía Nacional continúa operando en todos los Ramos, con absoluta normalidad.

Tiene establecido de antiguo un servicio bien organizado de Agentes, Médicos y Farmacéuticos, para atender los siniestros procedentes de sus pólizas de ACCIDENTES DEL TRABAJO.

LABRADORES E INDUSTRIALES!

Asegurando sus trabajos en esta importante Compañía a Primas Fijas, estarán bien servidos y sabrán exactamente lo que le cuestan sus seguros de ACCIDENTES DEL TRABAJO, sin ninguna molestia ni responsabilidad ulterior sobre sus bienes.

Subdirector en Córdoba y su provincia:

Manuel Velasco García

Plaza José A. Primo de Rivera, 2

Teléfono 1422.

CORDOBA

Fotografía Montilla

Creación de «Foto-Venus», Fotos Glass y Orlas de niños

¡LAS FOTOS MAS MODERNAS!

Málaga, 11.

Teléfono 13-47.

CORDOBA

Almacenes Porras Rubio

SOCIEDAD LIMITADA

Coloniales por mayor

Ciudad y Despacho Detail:

PÉREZ CALDOS, 1

Almacenes:

BOSS DE OSTERE